

沿革 あゆみ

沿革のページの写真につきましては
卒業アルバムのものを転用させていた
ただきました

沿革

平成2年 4月1日	平成元年 3月2日	昭和62年 3月15日	昭和61年 10月1日	昭和60年 2月15日	昭和59年 1月31日	昭和58年 10月10日	昭和57年 1月31日	昭和56年 11月15日
--------------	--------------	----------------	----------------	----------------	----------------	-----------------	----------------	-----------------

第3代校長 田村賢一就任	柔剣道場（武道場）新築完成	中庭造園工事完成	市政施行に伴い「幸手市立栄中学校」に校名改称	防球ネット完成	校舎前通路舗装工事完了	普通教室10、校長室を増築完成	特別教室（図書室、第2理科室、美術室、音楽室）増築完成	埼玉県教育委員会委嘱 体力向上推進校研究発表会をおこなう。
--------------	---------------	----------	------------------------	---------	-------------	-----------------	-----------------------------	----------------------------------



昭和60年 創立10周年記念大会（体育祭）



昭和57年 東北地方への修学旅行



昭和62年 人物絵



昭和59年
プレハブ校舎と校舎の奥に
新校舎建築中



左側にはプレハブ校舎と下校



昭和56年 朝の登校風景



昭和58年
体育祭での4段タワー



昭和57年 林間学校でのキャンプファイヤー



昭和51年 4月1日	昭和52年 1月22日	昭和52年 1月22日	昭和52年 1月22日
---------------	----------------	----------------	----------------

幸手町立栄中学校を設置する。 幸手町立幸手中学校第1校舎2階5教室 職員室1教室を借用し開校する。 武井十二初代校長 教頭 教諭8名 町費事務1名 用務員1名	落成式 (普通教室10、金工・木工室、理科室、調理・被服室) 埼玉県教育心理研究会より研究委嘱を受ける。	屋内運動場完成 3月26日 同落成式	幸手町教育委員会より体力づくりの研究委嘱を受ける。 幸手町教育委員会より教育課程の研究委嘱を受ける。
---	--	--------------------	---



昭和55年
体育祭での女子の日本舞踊



昭和52年
新校舎前での校内陸上競技会



昭和51年 新校舎完成



昭和53年 栄中体育館での文化祭



昭和52年 栄一小体育館での文化祭



幸手中での卒業生

沿革

平成21年 4月1日	平成21年 3月31日	平成21年 1月18日	平成21年 2月27日
平成18年 4月1日	平成18年 2月16日	平成17年 2月16日	平成16年 2月20日
平成16年 4月1日	平成15年 2月21日	平成14年 2月21日	平成14年 7月31日
平成15年 2月21日	平成14年 4月1日	平成14年 7月31日	平成14年 校庭表面改修工事完了
平成14年 校庭表面改修工事完了	平成13年 第7代校長 小森 洋就任	平成13年 第7代校長 加藤道雄就任	平成13年 第7代校長 秋山 真就任

閉校記念式典
幸手市立栄中学校廃校
幸手市立幸手中学校と統合



平成19年 緑の栄中正面



平成17年 栄祭



平成15年 体育祭仮装ダンス



平成20年 現在の校舎



小森校長先生の体験学習



昭和63年 校舎と卒業生一同



平成16年 体育祭

沿革

平成7年 4月1日	平成5年 4月1日	平成4年 8月10日
平成9年 4月1日	平成7年 4月1日	平成4年 8月10日
平成10年 4月1日	平成9年 4月1日	コンピュータ教室改造工事完了
平成12年 2月22日	平成10年 4月1日	第4代校長 新井 嵩就任
平成13年 4月1日	平成9年 4月1日	幸手市教育委員会より 交通安全教育の研究委嘱を受ける。

幸手市社会福祉協議会より生徒指導健全育成の研究委嘱を受ける。
幸手市教育委員会より体力向上の研究委嘱を受ける。
幸手市社会福祉協議会より社会福祉協力校の研究委嘱を受ける。
幸手市教育委員会より体力向上の研究委嘱を受ける。



平成12年 持久走大会のスタート



スノーボード体験



平成8年 手作り凧あげ会



柔剣道場を含めた全影



平成15年 プールでの授業



平成6年 体育館一杯の文化祭



平成6年 日光湯元でのスキー教室